

## **Beantwortung einer mündlichen Anfrage aus einer früheren Sitzung öffentlicher Teil**

<b>Gremium</b>	<b>Datum</b>
Bezirksvertretung 1 (Innenstadt)	20.02.2014

### **Hinweisschilder im Domumfeld**

**hier: Mündliche Anfrage von Bezirksvertreter Deutsch aus der Sitzung der Bezirksvertretung Innenstadt vom 12.12.2014, TOP 8.7**

„Herr Deutsch überreicht ein Foto von zwei mobilen Schildern auf der Domplatte, zwischen Hauptportal und Kreuzblume, die auf den Weg zur Philharmonie hinweisen. Er bittet die Verwaltung um Mitteilung, wer für die Hinweisschilder im Domumfeld zuständig sei und ob die Beschilderung optimiert und ansprechender gestaltet werden könne.“

### **Mitteilung der Verwaltung:**

Die genannte Hinweisbeschilderung dient der Fußgängerführung im Zusammenhang mit der Baumaßnahme „Neugestaltung östliche Domumgebung“. Eine Möglichkeit, die Beschilderung ansprechender zu gestalten, wird nicht gesehen. Die zuständige Beschilderungsfachfirma wurde jedoch aufgefordert, die Standorte der einzelnen Schilder zu überprüfen und gegebenenfalls zu korrigieren.